

Nach Gestalt, Farbe und Schädelform zerfällt das Menschengeschlecht in fünf Klassen oder Racen einer Art.

1) Die kaukasische Race, mit weißer Hautfarbe und schön gewölbtem Schädel (etwa 600 Mill.). Zu dieser Race gehören alle Einwohner von Europa (die Lappen und Finnen ausgenommen), Nordafrika und Westasien.

2) Die mongolische Race, mit gelber Hautfarbe, flachem Gesicht, platter Nase, abstehenden Ohren, schräge stehenden und schmalgeschlitzten Augen (etwa 500 Mill.). Dieselbe ist verbreitet in Mittel-, Ost- und Nordasien, Lappland und Grönland.

3) Die äthiopische oder Neger-Race, welche in Afrika zu Hause ist. Sie zeichnet sich aus durch einen schmalen Schädel, eine aufgestülpte Nase, dicke, aufgeworfene Lippen, schwarze wollige Haare und eine glänzend schwarze Hautfarbe (etwa 150 Mill.).

4) Die malayische Race, mit braungelber Hautfarbe, bewohnt die Halbinsel Malakka in Asien, die hinterindischen und Südsee-Inseln (etwa 30 Mill.).

5) Die amerikanische Race, mit kupferrother Hautfarbe. Zu dieser Race gehören die Indianer oder Urbewohner Amerika's (etwa 10 Mill.).

### Religion.

In Hinsicht auf die Religion theilt sich das Menschengeschlecht in zwei Hauptklassen: 1) die Monothelisten (welche nur einen Gott verehren); 2) die Polytheisten (welche mehrere Götter anbeten).

Zu den Monothelisten gehören:

- 1) Alle christlichen Confessionen.
- 2) Die Juden.
- 3) Die Muhamedaner.